
нАШЕ И Н Т Е Р В Ь Ю

., aBrvrra 1985 года был опублм- 
уй з  Президиума Верховного 

1бии- 1 -СФСР о мри»иоенин рабочим 
Нях, Редужный. Лангепас, 

г̂а-тим naiyca городов окружного 
й1«т«яия-
1нт-1 г0*  Какие И'*«‘“Н0Н,1Я "Р°-
.щди В молодом юроде Нягани за 

1 ве*я? — с таким вопросом наш 
•Дойлей! обратился к иредседа- 
"яГасполима Няганьского городско- 
яСлм'а вародвых депутатов Л. Л.
НГО годных.
_ Да. история отсчитала первый 
I Биография молодого нефтяного 

Mil Наверное, он был самым труд. 
*а, потом> что все только-только 
авмд^к . Оглядывая прожитый год.

бором объектов соцкультбыта. Имеет
ся полная ясность и по тротьелу мм 
к ро району.

Что касается узбекских строителей, 
то как то.чько будет готов институт 
Ташкентгни рогор (видимо, к  осени), 
сразу отрноотаем подобные програм 
мы по второму и четвертому микро- 
районам. Я хочу еще добавить, что 
наличие этчх программ позволяет я с 
но  ьидеп. перспективу, своевременно 
решать вопросы с заявками, матерая 
ламп, финансированием ц т. д.

Могу назвать некоторые крупные 
объекты соцкультбыта. У свердловчан 
это комплексная больница стоимос
тью пбрядка 16 миллионов рублей с 
двумя поликлиниками, родильным до
мом и всеми необходимыми службами 
и постройками. Свердловчане же по-

Нягань-86 — Нягань-90
jp j сказать, что одним из достнже- 
Bi Е1 5 0  считать уровень азаимосвн- 
г*  достигнутый разными оргаяиза- 
дай разных ведомств. Например, 
jhac 32 организации занимаются 
^■иустройством. Это н нефтяники, н 
гст&араюдчики, и строители. Скоор- 
швуомти направить усилия многих 
впютаов на решеане ответгтвен- 
ю «дач. поставленных перед намн 
ap̂ fS, е« XXVII съездом — это бы- 
* аигкое дело, которое делали н 
глас городской комитет партии и 
ЭДкюй Совет народных депутатов. 
Seas предметно мы стали зани- 

ov j контролем за ходом строп- 
■пл*. Хотя при этом псполь- 
•этс* пкие старые формы, как  шта- 
*. iMHspieH. но эффективность их 
■Чада. Мои заместители, например, 
^kist подобные совещания на 

школах, я —на котель- 
^  ей д*лн улучшение организации 
'■М- качеству работ, позволили при-

* сооружению этих важных 
тм много людей, организаций.

 ̂ - касается непосредственно гор- 
-‘i'Ma, го за это время сформиро 

^  “) " рмился аппарат,
“Г  ра6от>'. в проблемы и 

ч u » i f  стоят г'йред городом, 
-иящи' н,пР&аленню — здраво- 

’ народномУ образованию, 
1)fn- . спорту, укреплению семьи,
^ и  Г РЯГОДН0Г0 Жиль* -  сое - 
~ Есть ,neTCTByi0Ull,e программы. 

* Ч Т *РЛЬ основные главные

« ? с л л  вн ° ; разв,,Т1,е строн-** уипг, до еказать пря
? дел», р|,,,лож,,ли сил именно 

M.tHu.rt реаУльтате родился 
>  : Л ФгеГа3,1Р"и СССР о ооз- 
У ч  u  рР*Жданекого строи-

С ,  Г Да' » четвертом 
Да такой тРе<'т нач -S <S5S“Tb- 0 ^

W J стРоктел1 тр,,и- Решился во- 
!%  * «ИДИЙ н*е иТ ° М  железо- 
>. ГЬ,.., тысяч кубо-
О  в Ж *  его очередь бу- 
>uv.*tTrj ври,»,.. Г0Ау- уже опреде- 
V . с гл»»Ко» И заводп- Догово-
О Г 1 «ил.» сооружении соб- 

Т , " ,для строителей не 
ч |j '*T,r>. квадратных метров

> ^ " ‘aeTfH проблема сон-
I ^ Т 1 ) ц  ^

| S L >  Дело»*Ле" И” « “« « о  от-
■ В \9 &о '4 с*яаи со гвер-
К * * *  b l l L ' T  они 3°ка..чи- 
I  ^ ^ J P O P ^ O H  со всем на

строят и культурно-спортивный ком
плекс л спортивно-оздоровительный 
комплекс «Балтым». Школьная про
грамма будет «закрыта* односменны
ми школами, а по детским дошколь
ным учреждениям планируется сто
процентная обеспеченность к концу 
пятилетки.

К числу плановых объектов отно
сятся проектный водозабор и очист
ные сооружения, районная котельная, 
молокозавод и хлебозавод. Газопере
рабатывающий завод, назначение ко
торого—выпуск всех марок бензина и 
других видов топлива, уже начат стро
ительством, в будущем году будет сда 
на его первая очередь. Несколько ос
ложнилась ситуация с сооружением 
Няганьской ГРЭС. Пока что Урало- 
Сибирская дирекция слабо занимается 
работой по выдаче проектно-сметной 
документации, в результате чего сроки 
начала строительства оказались от
тянутыми. Ввод первого блока плани
руется на 1992 год, работы, видимо, 
начнутся в будущем году.

Надо отметить, что задержка нали
цо и в строительстве аэропорта, где 
выполненный объем работ составляет 7 
миллионов рублей, однако из-за не
согласованности в работе трех мини
стерств происходят такие досадные пе
реносы в сроках. Развитие железно
дорожной станции уходит за пределы 
пятилетки, развиваем пока то, что 
есть, пристанционные пути, тупиковое 
хозяйство, в будущем году вокзал.

— Каким Вам. Аркадий Алексее
вич, видится Нягань-90?

— Нормальным, очень даже непло
хим городом. С развитием микрораи 
оное, каждый из которых будет на
считывать примерно 15 тысяч человек, 
появится лицо города,

1C концу пятилетки население базо
вого города состави* 80 тысяч, а к 
началу нового века — 180 тысяч ж и 
телей. Появятся города-спутники, 
.чинка, например, строится уже сен 
час Это будет город с хорошо на. 
гкенным подсобным хозяйством пред
приятий, своими совхозами, оТР«гу-п ’ 
рованпой инфраструктурой TpyJ ' 
та. отдыха. Естественно, что Нягань 
будет центром и большого промышлет -
кого нефтяного района. _п~пппвпть

В заключение позвольте • 
всех жителей Нягани с п| ка;кдому 
пожелать каждой семье „ „
жителю молодого города 
благополучия. Интервь10 провел

К). ПЕТРАЧУК.

ТРУДОВОЙ 
РЕКОРД

Включившись в со
циалистическое сорев- 
иование под девизом 
«70-летию Великого 
Октября — 70 ударных 
педель», коллектив бу
ровой бригады мастера
В. Г1. Гостевских уста
новил новый рекорд ме
сячной проходки на Т а
линском месторожде
нии, пробурив в июле 
7192 метра горных по
род.

А. ДРОГАН.
Начальник КУБР-2.

Бригада мастера С. П. Терещенко 
на цеха добычи нефти н газа № 1 — 
неоднократный призер трудового со
перничества промысловиков НГДУ 
«Красноленинскнефть*. В июле под
рядный коллектив выдал «на-гора» 
87800 тонн нефти, на 1800 тонн 
больше, чем было намечено обяза
тельствами. А в начале августа — за 
нял первое место по итогам четвертой 
недели соцпалистинеского соревнова
ния нефтедобытчиков объединения под 
девизом «70-летию Великого Октября — 
70 ударных недель!*.

Третий год трудится в передовой 
бригаде электросварщик Геннадкл 
Волобуев. Он не только хороший мас
тер «огненного шва». Изучив техно
логию нефтедобычи. Геннадий освоил 
смежные специальности u всегда мо
жет заменить товарища по работе.

На снимке: электросварщик Генна
дий Волобуев.

Фото Е. Шанаева.

СТРОИТСЯ ГОРОД

За семь месяцев нынеш
него года передвижной ме
ханизированной колонной 

Л» 7 план строптельно-мон- 
тажных работ выполнен па 
110.2 процента. При этом 
производительность труда 
составила 101,4 процента, 
введено жилья 6752 квад
ратных метра. Всего стро
ителями седьмой пере
движной механизирован
ной колонны со времени 
основания предприятия 
сдано Нягани 70327 квад
ратных метров жилой пло
щади.

Вот что рассказал наше
му корреспонденту В. Ер
молову главный инженер 
предприятия Виктор Кузь
мич МАРТЫНОВ:

— Коллектив нашего 
предприятия по итогам ра
боты во втором квартале 
стартового года двенадца
той пятилетки награжден 
переходящим Красным 
знаменем треста «Баз
строй», структурным под
разделением которого я в 
ляется ПМК. Это, конечно, 
высокая оценка нашего 
труда, и она ко многому 
обязывает. Обязывает
трудиться с ускорением, 
наверстать упущенное в 
годы прошлой пятилетки.

Планы у нас очень на
пряженные. Например, в 
нынешнем году мы долне- 
пы сдать 25 тысяч квад- 
ратпшх метров жилья. 
Коллектив колонны при
нял повышенные социали
стические обязательства 
перекрыть план на 3,7 ты
сячи квадратных метров.

Л и д е р ы  
в соревновании

Грудиться 
с у с к о р е н и е м!

I? целом за пятилетку 
ПМК-7 планирует возвести 
в городе 125 тыс. кв. мет
ров жилой площади.

К сожалению, сегодня 
мы еще не избавились от 
проблем, которые мешают 
работать, отрицательно 
сказываются на результа
тах труда коллектива. 
Главная из них — несо
гласованность в действиях 
с трестом «Прнуралнефте- 
1 азстрой». Мы как субпод
рядная организация зани
жаемся монтажом и от
делкой зданий, а фунда
менты закладывает трест 
< ПНГС*. В настоящий мо
мент мы обеспокоены тем, 
что для нашей дальнейипч'! 
работы нет новых заделоч- 
иых объектов, без которых 
мы обречены на простоп.

Что касается нашего 
предприятия, то могу 
сказать: неиспользованных 
резервов ускорения у нас 
еще много. Будем наращи
вать производственные 
мощности, увеличивать
• рудовые ресурсы. В бли
жайшее время наша цель
— принять на работу 150 
•.оловек. Но для этого од
новременно нужно позабо
титься о развитии базы 
предприятия. Ведь мало 
принять людей на работу, 
нужно еще обеспечить их 
жильем, а его у нас недос
таточно. До сих пор ис

пользуем временный вари
ант: заселяем строителей 
в балки, вагончики. Прав
да, мы сегодня получили 
большую поддержку. Пред

приятию выделено 66 квар
тир в девятиэтажной доме 
в Центральном микрорайо
не. А в Восточном совме
стно с нефтегазодобываю
щим управлением «Кра
сноленинскнефть* строим 
24-х квартирньа! дом, где 
будут жить и труженики 
ПМК.

Как говорится, мы на 
себе ощутили недостатки в 
строительстве объектов со
циального, бытового и 
культурного назначения. 
Естественно, выход один — 
всегда помнить о человеке, 
конкретными делами под. 
креплять социально на
правленную стратегиче
скую политику партии. В 
планы предприятия на пя
тилетку включены строи
тельство детских садов, 
школ, культурно.спортив
ного комплекса на 500 
мест. Однако на эти соору
жения у нас еще нет про- 
ектно. сметной документа
ции. Как бы снова не 
столкнуться с волокитой и 
ее проводниками. Уж если 
перестраиваться, то всем 
вместе, и не на словах, а 
делом доказать способ
ность работать по-новому, 
творчески.

Первую годовщину со дня образования города кол
лектив УТТ-1 встречает хорошими трудовыми подарка
ми. План семи месяцев по валовому доходу выполнен 
на 104,8 процента, сверх него оказано услуг на 407 ты- 
сяч рублей. Перевезено 678 тысяч тонн при плане 530 
тысяч. Производительность труда — 103,5 процента.

Лпдералш трудового соперничества здесь являются 
коллективы первой и пятой автоколонн, которыми руко
водят Л. П. Щинов и Г. Н. Замятин. Высокие показате
ли у бригад водителей самосвалов А. И. Гайдука, по 
вывозке вахт А. В. Гаврилова, водителей вахтовых авто- 
бусои В. Н. Хохрякова.


